

Puebla sufre los estragos de las intensas lluvias; Estado de México se lleva lo peor

El Ciudadano · 6 de julio de 2021

La capital poblana, Atlixco y Ajalpan han sido los municipios más afectados por las intensas lluvias del lunes y el fin de semana



Con las intensas **lluvias del lunes por la noche y del fin de semana, municipios como Puebla, Atlixco y Ajalpan** han sufrido inundaciones en varios puntos de sus diferentes vialidades.

En el caso de la capital poblana, **la Recta a Cholula se inundó, ocasionando que algunos vehículos se quedaran varados**. Esto provocó un tráfico intenso en la zona. El peor día en esta zona conurbada fue el domingo, cuando **además de la lluvia, cayó granizo**.

🔴⚡ Tremenda #granizada en la Recta a Cholula en #Puebla pic.twitter.com/aBchu7M94G

— Arturo Luna Silva (@ALunaSilva) **July 5, 2021**

Para el lunes, de acuerdo con **Protección Civil (PC) municipal, se retiró árbol caído en la Recta a Cholula**, a la altura del puente del Bulevar Esteban de Antuñano; mientras que **en la 31 poniente y Bulevar Atlixco se brindó apoyo a los ocupantes de un vehículo varado**.

#PCIinforma | Elementos de #RescateUrbano de @PCPueblaCapital brindan apoyo a personas en vehículo varado en la 31 Poniente y Bulevar Atlixco.

⚠ Circule con precaución en la zona. pic.twitter.com/M4LgkINb1T

— PC Municipal Puebla (@PCPueblaCapital) **July 5, 2021**

Por su parte, en Atlixco, las ráfagas de viento y las lluvias ocasionaron que algunos **árboles se vinieran abajo en colonias como Benito Juárez y Ahuehuete.**

En este municipio se tuvieron que activar alertas **a bomberos y Protección Civil para el retiro de los árboles, así como por el creciente cauce del río Cantarranas**, el cual volvió a la normalidad la noche del lunes.

Mientras que en Ajalpan, fue captado en video y difundido por el medio Milenio, **donde se ve que un adulto mayor es arrastrado por la corriente de agua.**

MIRA AQUÍ EL VIDEO

Es de señalar que las lluvias más fuertes azotaron el **Estado de México, en la zona de Atizapán**, en donde se inundó el Hospital General de **Atizapán De Zaragoza, por lo que los pacientes tuvieron que ser trasladados.**

Así la evacuación de pacientes del Hospital General de Atizapan De Zaragoza, Edomex luego de las afectaciones por la intensa lluvia; señalan que el hospital quedará sin servicio hasta nuevo aviso
pic.twitter.com/UUL2gZocE3

— Reporte Índigo (@Reporte_Indigo) July 6, 2021



Fuente: [El Ciudadano](#)